

## **Pressemitteilung**

200 Jahre Sparkasse Schwaben-Bodensee

### **Sparkasse feiert 200-jähriges Jubiläum**

Freitag, 26. April 2024

Memmingen – Seit 200 Jahren trägt die Sparkasse Schwaben-Bodensee zum Erfolg in der Region bei. Mit einem Festakt wird heute auf die Meilensteine in der langjährigen Geschichte zurückgeblickt und gefeiert.

#### **Tradition und Zukunft – eng verbunden**

Thomas Munding, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Schwaben-Bodensee, reflektiert über die Geschichte und die Zukunft der Sparkasse. „In zwei Jahrhunderten durchlebte unsere Sparkasse viele Veränderungen. Alle Herausforderungen konnte die Sparkasse meistern. Dadurch gestärkt, kann sie heute auch anspruchsvolle Aufgaben der Gegenwart und Zukunft bewältigen.“, sagt er.

#### **Bayerischer Ministerpräsident betont Bedeutung der Sparkasse**

Ein besonderer Gratulant ist Bayerns Ministerpräsident Markus Söder, der die langjährige erfolgreiche Arbeit der Sparkasse als Festredner würdigt. In seiner Rede betont er: „Ich bin Sparkassenfan seit meiner Kindheit. Die Sparkassen sind nicht nur eine Feierstunde der Vergangenheit, sondern ein Geschäftsmodell der Zukunft – denn sie sind für alle da.“ Dem stimmt der Präsident des Sparkassenverbands, Matthias Dießl zu: „Die Sparkasse steht schon immer für Wirtschaftsentwicklung und das gesellschaftliche Leben vor Ort. Ich bin guter Dinge, dass sie sich entlang dem bisherigen Erfolgspfad weiterentwickelt.“

### **Mitarbeitende teilen Highlights der vergangenen Jahre**

Mit einer Videobotschaft teilen Mitarbeitende ihre schönsten Sparkassen-Momente. Darunter Erinnerungen wie „Als ich meine neue Stelle erhalten habe“, „Als mir eine Kundin sagte, dass ich ihr Weihnachten gerettet habe“ oder „Jeder Tag wird für mich zum Highlight, wenn ich meine Kolleginnen und Kollegen um mich habe“.

### **200 Jahre – 200.000 Euro für die Region**

Als besondere Überraschung überreicht Markus Söder die Stiftungsurkunde der Sparkassenstiftung Memmingen-Lindau-Mindelheim an den Augsburgener Landrat Martin Sailer. Thomas Munding ergänzte dies mit der Urkunde der Sparkassenstiftung Schwaben-Bodensee. Die pünktlich zum Jubiläum eine Sonderspende von 200.000 Euro erhalten hatte. Über die Verteilung der Gelder entscheidet der Stiftungsrat. Ein besonderer Fokus liegt dabei auf der Ausschüttung im Geschäftsgebiet. „Mit ihrem Engagement trägt die Sparkasse Schwaben-Bodensee auch in Zukunft aktiv zur Stärkung unserer Wirtschaft und des gesellschaftlichen Zusammenhalts bei“, sagt Sailer.

### **Sparkasse erhält Jubiläumsurkunde**

Für das 200-jähriges Bestehen der Sparkasse Schwaben-Bodensee erhält Thomas Munding eine Urkunde von Andrea Thoma-Böck, der Vorsitzenden der IHK-Regionalversammlung Memmingen und Unterallgäu und ihrer Kollegin Annalena Haußer. „Diese Urkunde erinnert uns daran, uns stets treu zu bleiben und unsere Unternehmenswerte wie Vertrauen, Stabilität und Regionalität zu erhalten“, sagt der Vorstandsvorsitzende Munding. Neben den Rednern sorgt die Brass Band Unterallgäu für Stimmung.

# Sparkasse Schwaben-Bodensee



**Bildunterschrift:** v.l.n.r. Regierungspräsidentin von Schwaben Barbara Schretter, Augsburger Landrat Martin Sailer, Bayerischer Ministerpräsident Dr. Markus Söder, Vorstandsvorsitzender Thomas Munding, Präsident des Sparkassen Verband Bayern Matthias Dießl

**Bildrechte:** Stefanie Rauh, Sparkasse Schwaben-Bodensee



## Über die Sparkasse Schwaben-Bodensee

Die Sparkasse Schwaben-Bodensee übernimmt Verantwortung für Menschen in allen Lebensphasen. Mit nachhaltigen Lösungen für ihre Region und einer Bandbreite an Finanzdienstleistungen bietet sie innovative Möglichkeiten für ihre Privat-, Unternehmens- und kommunalen Kunden. Dabei verschreibt sie sich dem Gemeinwohl und steht als selbstständiges Wirtschaftsunternehmen in kommunaler Trägerschaft des "Zweckverband Sparkasse Schwaben-Bodensee" seit 1824 für Vertrauen und Qualität in Beratung und Service.

Mit einer Bilanzsumme von 9,5 Milliarden Euro und 1.083 Mitarbeitenden (Stand 31.12.2022) ist die Sparkasse Schwaben-Bodensee ein bedeutender Wirtschaftsfaktor und Arbeitgeber in ihrem Geschäftsgebiet. Sie steht ihren Kunden mit 86 Geschäftsstellen – darunter 29 SB-Service-Stellen – regional und persönlich zur Seite. Durch Online-Banking, virtuelle Beratung in der Internet-Filiale und telefonische Serviceleistungen, ist sie zu jeder Zeit erreichbar. Verantwortung für Mitmenschen zeigt die Sparkasse Schwaben-Bodensee in der Förderung von Kultur, Sport, Sozialem und Umwelt durch gesellschaftliches Engagement.

Weitere Informationen unter [spk-schwaben-bodensee.de](https://www.spk-schwaben-bodensee.de)

### **Ansprechpartner:**

Sparkasse Schwaben-Bodensee  
Tobias Kofler  
St.-Josefs-Kirchplatz 6-8  
87700 Memmingen  
Telefon: (0 83 31) 6 09-81351  
E-Mail: tobias.kofler@spk-sbo.de